



KERETSK

Alan Rodríguez - Página 16

**Diputado local ucraniano lanza granadas en plena sesión del ayuntamiento; hay 26 heridos graves**

# Regidor en Ucrania detona granadas en un ayuntamiento: 26 heridos



Foto tomada de pyrotand.com

Sergui Bratin es un regidor del partido Siervo del Pueblo, fundado por el presidente Volodimir Zelensky.

Sergui Bratin lanzó tres artefactos en la sala luego de una discusión por el presupuesto. Hay 6 personas en estado grave

## Atentado

**Alan Rodríguez**  
Agencias

Un regidor ucraniano detonó este viernes varias granadas dentro del ayuntamiento de la localidad de Keretsk, en la región de Transcarpatia de Ucrania occidental, informó la Policía Nacional ucraniana en sus redes sociales.

Un total de 26 personas resultaron heridas por las detonaciones, que fueron grabadas en vídeo. Seis de ellas fueron reportadas en estado grave.

Las imágenes captadas por una cámara dentro del cuarto muestran los momentos previos, en los que se produce una discusión, y la reacción del diputado, que en todo momento permaneció parado al lado de la puerta.

Las imágenes fueron difundidas por la Policía, que ha pasado el caso al Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) al considerarlo un posible atentado terrorista.

El regidor que hizo estallar las granadas también está siendo investigado por uso ilegal de armas, municiones o explosivos, un delito contemplado en el código penal ucraniano.

Según la televisión pública ucraniana, el regidor en cuestión es Sergui Bratin, del partido del presidente ucraniano Volodimir Zelenski, Sluga Narodu (Servidor del Pueblo).

### ATENTADO TERRORISTA

El medio local Zakarpattia24 informó de que Batrin había mantenido una discusión con sus colegas acerca de un aumento salarial para los funcionarios en la localidad.

Antes del incidente, se planteó la idea de conceder un aumento del 50% y una prima mensual al jefe de la aldea, Mikhail Mushka, en medio del contexto bélico del país. Sin embargo, Batrin objetó esto y pidió primero la presentación de un informe completo sobre el dinero utilizado durante 2023.

Luego de que hizo caso omiso a su objeción, Batrin se retiró de la sala y volvió a ingresar unos minutos más tarde. Fue entonces que procedió a lanzar tres granadas y provocar una humareda y una posterior explosión.

"Mis piernas, no puedo caminar", gritaba una de las personas tras las detonaciones. Otro dijo: "Llamen a la ambulancia" y una voz más imploró: "Sáquenme".

La policía de Ucrania inició formalmente una investigación por atentado terrorista. "El suceso ha sido calificado según la parte 1 del artículo 258 (atentado terrorista) del Código Penal de Ucrania", informaron las fuerzas de seguridad local en un comunicado difundido en redes sociales.

El gobernador de la región, Viktor Mykytta, dijo que se estaban tomando

### Ucranianos

#### Adhesión a la UE

La decisión de la UE de iniciar negociaciones con Ucrania sobre su adhesión supone un cierto alivio para los ucranianos, pero las dudas sobre la continuidad de la ayuda militar y financiera supone una gran preocupación pues están decididos a seguir luchando contra Rusia.

"Este es un hito importante para Ucrania, que orienta el futuro desarrollo del país en una dirección europea estratégicamente correcta", considera Volodimir Dubovyk, profesor de Relaciones Internacionales en la Universidad Odesa Mechnikov.

Dubovyk es uno de los muchos ucranianos que comparten la alegría por la decisión de la UE, que se produjo 10 años después de que los ucranianos protestaran contra la decisión del entonces presidente Viktor Yanukovich de rechazar el acuerdo de asociación entre la UE y Ucrania.

Dado que Ucrania se enfrenta a "una amenaza existencial", la prioridad es "mantener e incluso aumentar" la ayuda de la UE a Ucrania, en particular la asignación de 50,000 millones de euros en ayuda financiera que Hungría aún bloquea, así como el apoyo militar.

las medidas adecuadas y se convocó a una reunión de urgencia del Consejo de Defensa.

"Se han iniciado procedimientos penales. Se están investigando las circunstancias del crimen. Se ha convocado a una reunión urgente del Consejo de Defensa de la región para tomar decisiones urgentes", apuntó.

Bratin es un regidor del partido Siervo del Pueblo, fundado por el presidente Volodimir Zelensky, y trabaja en la comisión de orden público. Según medios locales es un "eterno opositor" a la facción gobernante del Consejo, lo que explica su furia con la propuesta de Mushka.

No se encontraron antecedentes por uso de armas por lo que se cree que podría haber obtenido las granadas a raíz de la guerra con Rusia, que permitió a muchos civiles acceder a este tipo de armamento.

### INCIDENTES CON GRANADAS

Los incidentes con granadas son poco comunes en Ucrania, pero no inauditos. El 19 de noviembre, una granada explotó en un apartamento de Kiev, matando a dos personas e hiriendo a otra.

Ese mismo mes, un asesor del comandante en jefe del ejército ucraniano murió después de que explotara una granada que le regalaban como regalo de cumpleaños.

El mayor Hennadiy Chastiakov estaba mostrando a su hijo los regalos que había recibido, entre los que se encontraban seis granadas. Uno de ellos explotó, matándolo e hiriendo gravemente al niño de 13 años.

Se produce cuando voluntarios civiles no capacitados en Ucrania han sido armados con rifles y Zelensky los ha instado a resistir la invasión rusa.

Recientemente han aparecido vídeos e imágenes que muestran a hombres vestidos con chándales y ligeramente armados enfrentándose a invasores rusos.

Los expertos militares han dicho que el armamento de civiles podría escalar hasta convertirse en un largo conflicto latente incluso si Moscú logra ocupar Kiev y otras ciudades ucranianas.

**El responsable había mantenido una discusión con sus colegas sobre un aumento salarial para los funcionarios en la localidad**

**La policía de Ucrania inició formalmente una investigación por atentado terrorista, según la parte 1 del artículo 258 del Código Penal**